



11. Juli: Jahrestagung Schwarzwald Tourismus in Lahr

Auf zu neuen Welten – die Kunst des Wandels

Wandel war immer, Wandel ist nicht das Problem – das Problem ist die Einstellung zur Veränderung. Menschen, Teams und Organisationen können „durch Perspektivenwechsel zu dem werden, was sie sein wollen“. Davon will Leander Greitemann vom Institut für Angewandte Kreativität in Köln mit seinem Vortrag „Auf zu neuen Welten – die Kunst des Wandels“ überzeugen. Greitemann spricht am kommenden Mittwoch (11. Juli) vor 330 Tourismusexperten und Kommunalpolitikern. Die Vertreter aus den zwölf Land- und vier Stadtkreisen der Ferienregion Schwarzwald treffen sich zur Jahrestagung der Schwarzwald Tourismus GmbH (STG) auf dem Gelände der Landesgartenschau.

Neben dem Geschäftsbericht für das zurückliegende Jahr wird auch ein neues Video vorgestellt, das die Bedeutung des Tourismus für die Arbeitsplätze und den Freizeitwert der Region erklärt. Außerdem auf dem Programm: das Projekt „Natürlicher Dorfurlaub“ und ein Rundgang auf der Landesgartenschau. Die Jahrestagung beginnt um 14 Uhr und endet mit einem gemütlichen Fest am See.

Der Geschäftsbericht mit den ausführlichen Zahlen kann angefordert werden bei der Schwarzwald Tourismus GmbH, Tel. 0761/89646-0, mail@schwarzwald-tourismus.info